



**Nombre de alumnos: Ochoa Alvarado Andrea**

**Nombre del profesor: Cervantes Monroy Luz  
Elena**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Ciencia, Tecnología, Sociedad y  
Valores**

**Grado: 3**

**Grupo: A**

## INTRODUCCIÓN

El Estado se refiere a una forma de organización social soberana y coercitiva, formada por un conjunto de instituciones involuntarias, que tiene el poder de regular la vida nacional en un territorio determinado y tiene su origen en la palabra latina (status).

La Separación de Iglesia y Estado es el concepto legal y político por el cual las instituciones del Estado y religiosas (Iglesia) se mantiene separadas e independientes mutuamente, teniendo cada una autonomía para tratar los temas relacionados con sus esferas de influencia. Es una de las medidas por las cuales se busca el establecimiento de un Estado laico o aconfesional, así como parte del proceso de secularización de una sociedad. La separación Iglesia-Estado está relacionada con la extensión de la libertad de culto a la relación entre el Estado y la Iglesia. Ocurre sobre todo aquellos estados con religión de Estado u oficial que favorecen legal y/o informalmente una religión en detrimento de las demás por medio del patronato regio u otras acciones similares.

La religión ha adquirido mucha influencia en lo que a política se refiere desde la década de los ochenta en donde ha sido el canal para denunciar diversos conflictos, como los fraudes electorales, De acuerdo con estudios, se destaca la importancia de la religión debido a que un gran porcentaje de la población la considera parte de su forma de vida, además, habría que analizar más afondo hasta donde puede tener influencia la iglesia en asuntos que no sean espirituales. En base a cifras, los mexicanos en su mayoría tienen confianza en la iglesia por encima del gobierno lo que nos indica el significado de la espiritualidad dentro de los valores de la sociedad en que vivimos, en donde podemos citar como ejemplo a las familias típicas mexicanas que prefieren dar a sus hijos una educación basada en principios religiosos, o las personas que optan por tener todos los sacramentos que manda la Iglesia Católica en este caso, como el matrimonio, bautismo etc.

Es obligatorio que todas las Iglesias, Asociaciones y Grupos Religiosos, estén registrados. X Limita la participación de sacerdotes o ministros religiosos en asuntos políticos y les prohíbe ocupar puestos de elección popular. El acercamiento de la Iglesia católica a las ceremonias cívicas de la nación no es novedosa. Durante los primeros 30 años en la vida independiente de México los festejos para conmemorar la Independencia incluían tanto a políticos como a religiosos. En aquellos años, tanto la Iglesia y el ejército, como la sociedad, se consideraban fundadores de la nueva nación. El Himno Nacional Mexicano fue creado en el último periodo que el general Antonio López de Santa Anna era presidente de México. Fue cantado por primera vez el 16 de septiembre de 1854. Meses después Santa Anna fue derrocado y ya nunca volvió a dirigir los destinos de su patria. Entonces México entró en un nuevo periodo de guerra. Los dos grupos en pugna - liberales y conservadores.

## DESARROLLO

El estado tiene un conjunto de instituciones que ligera un lugar determinado y se tiene que aplicar, la iglesia es un lugar donde llega gente y hacen una asamblea y donde se hablan cosas de interés y porque ahí la gente se puede relacionar con un estatus social. La iglesia está separada del estado por que ambas comparten ideas diferentes, cada uno tiene ideas diferentes en relacionado a la (expresión). La iglesia es como un mensajero que le da a las personas porque nos dice que está pasando y además que asisten muchas personas.

La religión ha dado mucha influencia porque ha denunciado cosas que pasan y se habla de la muerte del candidato prisita Colosio en 1994, la iglesia habla de la importancia de la paz. Muchos estudios dice que la iglesia forma parte de la vida de las personas y los mexicanos tienen muchas confianza a la iglesia que prefieren mandar a sus hijos a la iglesia con una educación religiosa y la persona que opta en que su hijo tenga sacramento.

En 1857, se proclamó un estado laico, se dijo que la iglesia y el estado deben de estar separados y que cada iglesia debe de estar apuntada y no deben de haber muchas personas en dicho lugar, El domingo 15 de septiembre pasado, se cantó el himno nacional mexicano y la religión dijo que es por los símbolos patrios. Después de la caída de Santa Ana pues nadie cantos los himnos naciones, tardo muchos años para que se convirtiera en nuestro canto patriótico el himno nacional. La iglesia ya tenía años que estaba afuera de la nación, el símbolo de la bandera que ahora vemos es un verdadero símbolo de unidad y independencia. El presidente Vicente Fox visitó la Basílica de la ciudad de México en un acto religioso previo a la ceremonia republicana por excelencia, el cambio de poderes frente al Congreso y pueden ser buenos momentos ideales para meter de nuevo a la Iglesia en la historia por la lucha de la Independencia nacional.

El artículo 3o.- Todo individuo tiene derecho a recibir educación y el estado -federación, estados, distrito federal y municipios-, van a impartirá educación preescolar, primaria y secundaria. La educación preescolar, primaria y la secundaria conforman la educación básica obligatoria y todo se reforma. La educación que va importar el estado tendera a desarrollar armónicamente todas las facultades del ser humano y fomentara en él, a la vez, el amor que se le tiene a la patria y la conciencia de la solidaridad internacional que se da , en la independencia y en la justicia, la libertad de creencias, dicha educación será laica y, por tanto, se mantendrá por completo ajena a cualquier doctrina religiosa; El criterio que se da u orientará a esa educación se basará en los resultados del progreso científico, luchará contra la ignorancia y sus efectos, las servidumbres, los fanatismos y los prejuicios.

## CONCLUSIÓN

Me dio a entender que desde hace años hay conflictos de parte de la iglesia y del estado porque cada uno da diferentes temas y que la iglesia prácticamente es parte de nuestra vida y vamos a las reuniones que hay, también uno se entera de cuando se fundó el himno nacional y lo que paso en ese lapso y las muertes de algunas personas importantes y también sé que hubo una guerra y muchas peleas y todo es por un derecho bueno eso entendí.

Y la iglesia nos da muchas cosas importantes de la iglesia y hay algo nuevo que desde hace tiempo ya existían los bautizos, comuniones y hasta los matrimonios.

Bibliografía: lo saque del libro